
6 Pièces

220 m²

Réf. 8802398

1 590 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Idéalement  située  proche  du  centre  de  Cannes  et  de  La  Croisette  et

bénéficiant d'un emplacement privé au calme absolu, cette charmante

villa d'environ 220 m² est présentée en très bon état. La villa comprend

un beau séjour lumineux, une cuisine avec une terrasse et 6 chambres.

La  villa  est  édifiée  sur  un  très  beau  terrain,  large  pour  une  maison  de

ville. Un garage, un abri de voiture et un terrain de pétanque complètent

ce  bien.  Un  très  joli  potentiel  de  location  avec  deux  logements

indépendants  aux  abords  de  la  piscine.  Pour  parler  à  agent  Olivier

SANS ATTENDRE et 7/7, veuillez remplir le ...

Ideally  located  near  the  center  of  Cannes  and  La  Croisette  and  benefiting  from a

private  location  in  absolute  calm,  this  charming  villa  of  approximately  220  m²  is

presented  in  very  good  condition.  The  villa  includes  a  large  bright  living  room,  a

kitchen with a terrace, and 6 bedrooms. The villa is built on a very beautiful garden,

very large for a villa in the city. A garage, a carport and a petanque court complete

this property. Very nice rental potential with two independent accommodations near

the  swimming  pool.  To  get  in  touch  with  the  agent  Olivier  RIGHT NOW and  7/7,

please fill in the ...

VESSNART 

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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